



Protokoll zum 6. ordentlichen Plenum des Allgemeinen Studierendenausschusses der Legislatur 2024/25

<u>Datum</u>	<u>Beginn</u>	<u>Ende</u>	<u>Ort</u>
08.05.24	14:15	15:39	Großraumbüro
<u>Redeleitung</u>		<u>Protokollführung</u>	
Levin		Felix	

Anwesenheit

Vorsitzende:	Levin Hasselmeyer, Felix Pestke
Referent*innen mit Stimmrecht:	Oliwer Bramorwski, Leander Goecke, David Bachmann, Lilith Wemper, Marcel Klein
Referent*innen ohne Stimmrecht:	Aleyna Eroglu
Autonome Referent*innen:	Celina Elhoumsy
Gäste:	Simon Kräder (FK1); Edna Molalic (FK1)

TOP 1: Begrüßung und Regularia

Der Vorsitzende Levin Hasselmeyer eröffnet die Sitzung um 14:15 Uhr.
Levin stellt fest, dass wir mit 7 stimmberechtigten vom Studierendenparlament gewählten Referent*innen beschlussfähig sind.
Felix Pestke wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt.
Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen:

1. Begrüßung & Regularia
2. Anträge
3. Berichte & Projekte
4. Termine & Sonstiges

Levin wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.
Levin stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde.

Folgende Protokolle wurden im Umlaufbeschluss beschlossen:

- Protokoll 3. ord. AStA-Plenum am 10.04.24
- Protokoll 5. ord. AStA-Plenum am 24.04.24

TOP 2: Anträge

Simon Kreder stellt folgenden Antrag vor:

Titel des Antrags: Sommerfest der FK1 (vorgestellt am 24.04.24)

Antragsnummer: 2024/II/40/fin

Antragsteller*in: Simon Kreder

Antragstext: Für die kostenlose Bereitstellung von Grillgut und Salaten und die Unterstützung von Getränken für 500 Studierende beantragt die FK1 für ihr Sommerfest mindestens 2500€.

Antragshöhe: 2500€

Diskussion zum Antrag:

- Felix berichtet aus einem Gespräch mit der AStA-Verwaltung in dem klar wurde, dass es unabgerufene Gelder von einigen Fachschaften (insbes. School of Education) beim AStA gibt. Die FSRK könne beschließen, diese nicht abgerufenen Gelder, die eigentlich für den laufenden Betrieb der Fachschaften gedacht sind in einen Sondertopf hineinzupacken, der für außerordentliche Ausgaben und Projekte aller Fachschaften verwendet werden kann. Das wären ca. 7500€, welche dann zur freien Verfügung stehen würden für alle Fachschaften, wobei die jeweilige Vergabe der Gelder in der FSRK beschlossen werden müsse.

Der Vorschlag in Bezug auf den vorliegenden Antrag wäre deswegen, dass man das Geld beim FSRK beantragt, 2500€. Der AStA könnte dann ggf. aufstocken wenn weniger vom FSRK bewilligt würde.

Es wird auf den Vorschlag eingegangen und die FK 1 stellen dann am heutigen Tage (08.05.) den Antrag in der FSRK und meldet sich danach bei uns zurück.

Nächste Woche wird der Antrag dann bei uns nochmal verhandelt

Ja: / Nein: / Enthaltung:

Der Antrag wurde vertagt.

Levin stellt folgenden vom Vorsitz beschlossenen Antrag vor:

Titel des Antrags: Verpflegung Klausurtagung

Antragsnummer: 2024/V/41/fin

Antragsteller*in: Levin Hasselmeyer

Antragstext:

Für die Klausurtagung am 05.05. benötigen wir maximal 240€ zur Verpflegung der Teilnehmenden. Diesen Betrag halten wir für sinnvoll, da somit in jedem Fall eine ausreichende Menge Verpflegung zur Verfügung gestellt werden kann, die die Motivation und die konzentrierte Teilnahme fördern. Dabei wird nur vegetarisches und veganes Essen angeboten.

Antragshöhe: 240€

Diskussion zum Antrag:

Ja: 3 / Nein: 0 / Enthaltung: 0

Der Antrag wurde beschlossen.

Marcel stellt folgenden Antrag vor:

Titel des Antrags: Honorar Slammer:innen Campussommerfest

Antragsnummer: 2024/II/43/fin

Antragsteller*in: Marcel Klein

Antragstext:

Hallo zusammen,

Die Slammer*innen vom Hörsaal-Slam möchten am Campussommerfest auftreten und Werbung für eine mögliche Veranstaltung an unserer Uni machen. Da es teilweise Studis sind und unbekannte Kunstschaffende nicht unbedingt in Geld schwimmen würde ich gerne ein Honorar von 100€ p.P. ansetzen. Es sind im besten Fall zwei Menschen und im schlechtesten Fall nur eine Person.

Antragshöhe: 200€

Diskussion zum Antrag:

- Wann und wo soll das stattfinden?
- Das ganze finde beim Campussommerfest statt, wo max. 2 Leute von der uni einen Bühnenslot von 30min vor Gebäude B an „Hörsaalslam“ vergeben, jedoch kein Honorar vergeben. Wir wollen denen aber aufgrund der oben aufgeführten Gründe gern ein Honorar geben
- In Zukunft soll eine weitere Veranstaltung stattfinden, bei der wir Getränke verkaufen, Uni will hörsaal 33 bereitstellen, aber nicht finanziell beitragen, die Veranstaltung soll ohne eintritt sein.

Ja: 8 / Nein: 0 / Enthaltung: 0

Der Antrag wurde beschlossen.

Marcel stellt folgenden Antrag vor:

Titel des Antrags: Befugnisse Partyschlüssel

Antragsnummer: 2024/II/42/auftr

Antragsteller*in: Marcel Klein

Antragstext:

Hallo zusammen,

um einen Awarenessraum für die Fachschaften bei Partys zur Verfügung zu stellen würden wir gerne die Befugnisse des Partyschlüssels für Fachschaften auf das linke Referatsbüro ausweiten.

Antragshöhe: /

Diskussion zum Antrag:

- Lilith wendet ein, dass es umständlich werden könnte, weil manchmal Leute häufiger Geräte wie Laptops o.Ä. in den Büros zwischenlagern
- Leander: es erscheint sinnvoll ein Dokument mit Haftungsregeln für Sachen und Schäden in dem Zusammenhang aufsetzen

- Felix: Es sollte im Vorhinein am besten eine Mail geschrieben werden und in der Messengergruppe, darin sollte mitgeteilt werden, dass an einem bestimmtem Tag Veranstaltung stattfindet, die Büro mitnutzt, damit Leute ihren Kram wegräumen.
- Levin: Wichtige Dokumente die im linken Referent:innenbüro gelagert sind, sollten generell vllt. dort weg geschafft werden

Ja: 7 / Nein: 0 / Enthaltung: 1

Der Antrag wurde beschlossen.

TOP 3: Berichte und Projekte

PRESSE

- Dave berichtet: Sie haben Stockphotos am Griffenberg gemacht, bald auch von Freudenberg und Haspel dazu
- Auf nextcloud sind die Fotos der Menschen, die bei der Klausurtagung waren; Es soll abgestimmt werden, welches man davon haben will
- Wer noch kein Foto gemacht hat, oder ein neues will, kann nächste Woche Mittwoch um 13Uhr auf der AStA-Ebene neue von Dave machen lassen

Nachhaltigkeit

- Cleanup-Day, danach wurde Idee zugetragen, dass man Abstimmungsaschenbecher am Campus aufstellen lässt
- Wir könnten so einen Aschenbecher bei uns aufstellen
- Lilith fände das cool, wenn die Uni auch so einen aufstellt, Kostenpunkt pro Stück sind 500€ mit magnetischen Buchstaben
- Felix sagt ist nice to have, aber kein must have
- Dienstag um 10 uhr werden frau wolff und frau dumsch forderungen zur mensarevolution übergeben

Kultur

- Marcel will die Awarenessreferentinnen, welche im letzten Jahr einen Workshop gegeben haben, nochmal für einen Workshop einladen, dieses mal wollten sie 2000€ haben; Marcel will auf 1000€ runterhandeln, letztes mal 500€ für beide
- Marcel hat sich mit einem Veranstaltungstechniker für die Planung eines Technikworkshops mehrmals vergeblich versucht zu treffen. Marcel ist zuversichtlich, dass es in den kommenden Tagen aber klappen wird. Das heißt, bald gibt es einen Workshop und damit dann auch Wissensweitergabe!
- Es gab ein Treffen mit den Fachschaften zu Awareness. Es sei gut gelaufen, es wurde verstanden dass es darum geht, gemeinsam ein Konzept zu entwickeln; Dabei auch Idee mit den Schlüsseln aufgekommen
- Musikpädagogen auf Marcel zugekommen: Es sei ihnen für das Campusfestival in der Ersti-woche ein Sponsor abgesprungen. Die FK1 organisiere das Festival,
 - Felix merkt dazu an, dass vllt mal bei Alumni, Fabu etc nachzufragen
- Partyhelferei; wie soll es weiter aussehen?
- EU sponsort nächstes Pubquiz
- 20.06. AStA open Air, Maruhni und Elmaskaya sind als DJs angefragt

Finanzen

- Nachtragshaushalt wird erhöht;

- Im Nachtrag extra ein einzelner Topf für TV-Stud

Vorsitz

- Levin macht Auswertung von Klausurtagung
- Am 23.05. gibt es um 18Uhr Onlinevortrag zu Information über politisches Mandat bei Asten in NRW
- Es gibt vom LAT online Selbstlerntool zu online security;
- Können wir als AStA eigentlich Geld für Veranstaltungsmiete nehmen? Abklären mit Verwaltung; mit Marcel sprechen
- Felix: Cedric Mahnung Druckernutzung, nicht einfach Toner rein raus nehmen etc., alles vollgeschmiert, überlegen ob/welches design für flyer in farbe sinnvoll, weil bei viel Farbfläche, bei uns hohe kosten (Tesla Flyer kosten um die 100€ aufgrund Farbverbrauch)
- Leander dazu: man sollte überlegen Profidrucker für Flyer und Plakate anzuschaffen
- Cedric fragen ob Spamfilter nochmal nachgeschärft werden kann
- Roll-Over-Plan für AstA Inventar

HoPo/Soziales

- Leander: Mail an Frau Löffler wegen Parkhausöffnung; obere Etagen bleiben unnutzbar, blöd für Leute mit Behinderung
- Selin hat tv stud treffen gemacht gestern 07.05. es waren leider nicht so viele da

TOP 4: Termine und Sonstiges

- 04.06. Kleidertauschparty
- 15.05. 14 uhr urban gardening-aktion von der student health week
- Dave: WiWi-Leute haben gestresst über insta wegen unterschrift für bmbf antrag
- 16.05. Pubquiz, Genug Helfer:innen, aber man kann gerne kommen um im AStA-Team teilzunehmen
- Am 20.06. ist open air rave beim asta (Donnerstag); danach ab 22 uhr evtl drinnen weiter wenn die leute bock haben; Wer helfen will gerne niklas schreiben
- 23.05. pol. Mandat Workshop
- Leitbild Lehre Café

Uhrzeit: 18.Apr. 2024 12:00 PM Amsterdam, Berlin, Rom, Stockholm, Wien

Jede Woche am Do

18.Apr. 2024 12:00 PM

25.Apr. 2024 12:00 PM

2.Mai 2024 12:00 PM

9.Mai 2024 12:00 PM

16.Mai 2024 12:00 PM

23.Mai 2024 12:00 PM

30.Mai 2024 12:00 PM

6.Juni 2024 12:00 PM

13.Juni 2024 12:00 PM

20.Juni 2024 12:00 PM

<https://uni->

wuppertal.zoom.us/j/68909327728?pwd=ZGVENTAzeVFmZUljQXNsTmpXT3duZz09

Levin schließt das Plenum um 15:39 Uhr

(Redeleitung)

(Protokollführung)